

Revue Recto-Verseau N° 313



Note : Pas noté

Prix
au lieu de 9,00 CHF

5,00 CHF

[Poser une question sur ce produit](#)

Description du produit

Au sommaire de ce numéro

Sous la loupe : La médiumnité, pourquoi et pour qui ?

Qu'attendre d'un médium, d'une séance de médiumnité ?

Moniq Clerc

Un médium, une séance de médiumnité, ne pourront pas vous éviter la douleur de la perte, mais simplement vous permettre un apaisement, voire une acceptation de la séparation, et vous aider à accepter ce qui est.

Nous pouvons tous développer le channeling

Johanne Razanamahay & Christian Tal Schaller

Nous recevons sans discontinuer une guidance de notre Moi supérieur et de nos guides spirituels. Elle passe par ce qu'on appelle l'intuition, la voix du coeur.

La médiumnité, un cheminement vers Soi

Nathalie Quadri

L'envie de nous reconnecter et de nous ouvrir à notre médiumnité, donc à notre partie spirituelle est quelque chose qui vient de l'intérieur de nous-même.

Etre médium malgré Soi

Christophe Dacier

Une des difficultés de ces médiumnités mettant en jeu des processus différents est de ne plus être réceptif hors de contextes spirituels.

La médiumnité : comment cela fonctionne ?

Jean-Christophe Minni

Le développement de la médiumnité est quelque chose de tout à fait naturel à celui qui entreprend un chemin d'élévation spirituelle en pleine conscience.

Notre âme, notre guide intérieur

Françoise Krebs

Notre guidance intérieure peut indiquer un choix évident; or une partie de notre personnalité peut être en résistance, en agitation.

La médiumnité : un art sacré

Silvana Finazzi

Cette notion du sacré devrait toujours être présente à chaque fois que le médium utilise ses facultés.

La médiumnité : un langage universel

Carolyne Nicolet

Elle sait qu'elle peut faire confiance à son intuition, à ce murmure de l'âme toujours présent malgré le brouhaha du quotidien.

La communication d'âme, la communication spirituelle

Dolorès Francey

Nous devons désormais apprendre à laisser aller le flux qui vien de notre âme, avoir confiance et suivre les demandes de l'âme. Il est temps d'abandonner la notion de contrôle qu'exige le mental.

Rencontre

Avec Jacques Vigne

Propos recueillis par Stéphane Breton

Dans le domaine de l'intériorisation comme dans celui de la science, il est bon de s'appuyer sur l'héritage des découvertes du passé, mais dans le domaine de la vie intérieure, plus encore que dans celui de la science, il est important d'expérimenter par soi-même.

L'Enquête

Les travailleurs de lumière

Par véronique Spring

Il y a des êtres qui se sont sentis un jour profondément appelés à quitter des professions qui ne les satisfaisaient ou ne les nourrissaient plus intérieurement. Découvrant en eux de nouveaux potentiels et élans, ils se sont mis à sortir des sentiers battus et ont eu à coeur de trouver de nouvelles façons d'aider et de prendre soin des gens et d'eux-mêmes corps et âme, de partager leurs recherches et leurs expériences afin d'en faire bénéficier autrui.

Le thème annuel : Notre mission de vie

Faire pleinement l'expérience de qui nous sommes

Par Mélanie Sylla

Plus nous osons toutes et tous incarner ce que nous avons d'unique, plus nous nous enrichissons les uns les autres.

Commentaires des clients

Il n'y a pas encore de commentaire sur ce produit.